

Hofheim, 27. Juni 2017

Wanderung in Natur und Geschichte

40 Bürger waren mit Landrat Cyriax zwischen Kelkheim und Eppstein unterwegs

Auch in diesem Jahr war Landrat Michael Cyriax wieder auf einer Wanderung mit Bürgern unterwegs. Mit rund 40 Teilnehmern ging es von Kelkheim durch das Fischbachtal nach Eppstein und zurück. „Das machte Spaß und bot Einblicke in die Geschichte am Wegesrand“, so Cyriax.

Eine Station auf der Zwölf-Kilometer-Strecke war der „Roteldis-Stein“, ein Grabstein aus dem 7. Jahrhundert in der Katholischen Wallfahrts- und Pfarrkirche Heilige Dreifaltigkeit. Besucht wurde auch der Rettershof. Ein weiteres Thema war die Eppsteiner Geschichte von den Herren von Eppstein bis heute.

„Solche Wanderungen sind auch ein Beitrag zum Mitmachkreis MTK“, fasst Cyriax zusammen. Wenn die Teilnehmer gemeinsam die Gegend erkunden, fördere das auch das „Kreis-Gefühl“.

Geführt wurde die Wanderung von Jochen Schmietendorf (Taunusklub), historische Erläuterungen gab der MTK-Kreisheimatpfleger Bert Worbs. Bürgermeister Albrecht Kündiger hatte die Teilnehmer in Kelkheim begrüßt, Kelkheims Stadtverordnetenvorsteher Wolf-Dieter Hasler wanderte mit.

•